



生き物いっぱいの川を大切に 7/16

駒岡小学校近くを流れる精進川で清掃活動と生き物観察会が開催されました。参加した子どもたちは川の中に入ってドジョウやニジマスなどを網ですくい、自然が豊かな川と触れ合っていました。



安全運転をお願いします 7/26

今年創立40周年を迎えた真駒内地区連合会の主催で、交通安全大会が行われました。国道453号沿いに少年野球チームなどが並び、道行くドライバーに交通安全を呼び掛けました。



親子で道産食材を学ぼう 7/27

南区民センターで「親子DE道産食材を学ぼう！料理教室」が開催されました。参加者は南区の農業について学んだ後、親子で仲良く協力しながら、道産食材を使って調理実習を行いました。



まちづくりの取材おもしろいね 8/9

市内5カ所のまちづくりセンターで「子どもまちセン一日所長体験」が行われました。このうち藻岩下地区に集まった児童たちは流雪溝などを取材し、3人で協力して地域の紹介動画を作成していました。

南区の夏祭り



▲夏だ！みなみくんまつり(8/2)



▲藤野ふるさとまつり(8/4)



▲藻岩下夏まつり(8/4)

広告